

El miércoles 7 de mayo de 2019, los alumnos de primero de bachillerato de ciencias visitaron el Parque de las Ciencias de Granada, acompañados por la profesora de biología y el profesor de dibujo. Fue un día trepidante, en el que los alumnos pudieron disfrutar de varias actividades guiadas, como el taller de genética, la visita a exposiciones sobre el cuerpo humano y la música, una sesión en el planetario o el recorrido por el biodomo. Al mediodía, hubo algo de tiempo libre para comer y caminar el resto del parque, donde visitaron el mariposario, las aves rapaces y el resto de exposiciones. Los alumnos pasaron una jornada muy divertida en la que no faltaron juegos, carcajadas e incluso hubo tiempo para cantar y bailar.

